

Marihuana con Fines Medicinales

El cannabis también se conoce como hierba, mota y marihuana. Este se ha estudiado durante muchos años para determinar su eficacia y seguridad para tratar múltiples condiciones médicas.

No es hasta el 2018 que la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos (FDA) aprueba una forma de marihuana solo con CBD para tratar algunos tipos de epilepsia.

El CBD es uno de los compuestos que se encuentran en las plantas de marihuana y estas contienen más de 120 sustancias químicas llamadas cannabinoides. Dos de los cannabinoides han demostrado tener efectos medicinales. Estos son el canabidiol (CBD) y tetrahidrocanabinol (THC). El THC puede hacerte sentir “drogado”. Los estudios han mostrado que la marihuana medicinal tiene un beneficio potencial para diferentes enfermedades. Por lo tanto, el THC se ha utilizado para reducir el dolor, la rigidez de los músculos conocida como espasticidad y para controlar las náuseas y los vómitos debido a las terapias contra el cáncer. El CBD se ha utilizado para controlar las convulsiones, las migrañas, la ansiedad y los vómitos.

Algunos productos de marihuana pueden contener solo CBD, THC o ambos. Cuando el producto tiene ambos, puede tener diferentes cantidades de CBD o THC. El THC es un compuesto importante en la marihuana que afecta el funcionamiento del cerebro y causa cambios en el estado de ánimo y la forma de pensar. Estos se definen como efectos psicoactivos y no hay evidencia de que el THC ayude con las convulsiones.

La marihuana por sí sola no es un producto médico a menos que haya sido estudiado y aprobado para tales fines. Los productos de marihuana se pueden encontrar en diferentes presentaciones como cápsulas, soluciones orales, aceites y ungüentos.

La investigación clínica ha estado desempeñando un papel importante para determinar si la marihuana puede convertirse en una adición efectiva para el control de las convulsiones en niños y adultos con epilepsia. El Epidiolex, un componente de marihuana aprobado por la FDA en los Estados Unidos, se ha utilizado para tratar los síndromes de Dravet, Lennox Gastaut y Tuberoesclerosis reduciendo la frecuencia de las convulsiones.

La marihuana no es para todos. Esta opción de tratamiento debe discutirse con el médico para entender mejor los posibles efectos, los beneficios y riesgos en la epilepsia resistente a los medicamentos.

Junto con los efectos medicinales, la marihuana también puede causar efectos secundarios severos como falta de energía, sensación de sueño, pérdida o disminución del apetito, diarrea, vómitos, aumento de la frecuencia cardíaca, ansiedad, sentimientos de miedo o paranoia y convulsiones. Además, se han reportado interacciones con otros medicamentos y anomalías en la función del hígado.

Los investigadores y profesionales de la salud en el campo de la epilepsia continúan adquiriendo conocimientos y experiencia sobre el uso de diferentes formas de marihuana para la epilepsia resistente a los medicamentos, pero son necesarios más estudios clínicos para evaluar la preparación, composición, uso y efectividad del CBD medicinal y otros productos derivados de la marihuana.

La marihuana debe ser prescrita por médicos con licencia y que estén muy familiarizados con las indicaciones, contraindicaciones, cómo funciona si se usa con medicamentos para las convulsiones y sus efectos secundarios.

Para mayor información visite
[ItsYourEpilepsy.com](https://www.ItsYourEpilepsy.com)

Preguntas Frecuentes Sobre Cannabis y La Marihuana Medicinal

1. ¿Cómo sé si soy candidato para tomar CBD medicinal?

R. El CBD medicinal ha sido aprobado para tratar formas muy específicas de epilepsia. Pregúntale a tu médico acerca de tu condición y si eres candidato.

2. ¿Mi médico puede recetarme CBD medicinal?

R. Los médicos deben completar un entrenamiento adicional para obtener la certificación en tu estado (en los Estados Unidos) y poder prescribir CBD medicinal.

3. ¿Cómo puedo obtener CBD medicinal?

R. Debes ser evaluado por un médico con una licencia especial para prescribir CBD. El podrá confirmar si eres candidato y registrarte en un programa de monitoreo. Si eres candidato, debes ser reevaluado regularmente por tu médico y ser recertificado en el programa.

4. ¿Cuál es la dosis de CBD medicinal?

R. El CBD medicinal se prescribe como una preparación con una concentración 20 CBD:1 THC. Sin embargo, otras concentraciones de CBD:THC se han usado en el tratamiento para epilepsia.

5. ¿Cuáles son las principales contraindicaciones para recibir CBD medicinal?

R. Antecedentes personales o familiares de trastornos psiquiátricos y anomalías en la función del hígado.

6. ¿El CBD medicinal está cubierto por mi seguro médico?

R. Epidiolex es un producto farmacéutico que puede obtenerse en tu farmacia y lo cubre el seguro. La marihuana medicinal o CBD no está cubierta por el seguro de salud. Es un producto que se paga en efectivo en los dispensarios de CBD.

7. ¿Dónde consigo mi CBD medicinal?

R. Cómo y dónde comprar CBD medicinal varía según el estado (en los Estados Unidos) y el país donde vives.

8. ¿Alguna recomendación para viajar a otro país con CBD medicinal?

R. La marihuana es ilegal en la mayoría de los países. Debes consultar con el Departamento de Estado de los Estados Unidos o con las autoridades del país al que se viaja, porque si viajas a un país donde la marihuana es ilegal podrías ser arrestado, aunque esta haya sido legalmente prescrita en los Estados Unidos.

COMUNÍQUESE CON NOSOTROS

Correo electrónico: Info@ItsYourEpilepsy.com

Página web: www.ItsYourEpilepsy.com

ITSYOUREPILEPSY.COM



VERSION 1_05/2023